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活動報告レポート 
8月の初めは台風が立て続けにきていました。湘南地区にもウネリが入りサイズのあ

る波が長い期間続いていました、サイズのある色んな波で練習ができ、　質の良い
練習、経験ができました。台風による災害もたくさん起こっています、大変危険で
すので自分も常に気をつけています。 
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8月半ばは波が小さい日続いてるときはフィジカルトレーニングをしています。 

大会に向けてトレーニングも頑張っています。 



9月6日から行われるJPSA茨城サーフィンクラシックに向けて自分のベストを 

尽くして準備して大会に出場します！楽しみながら頑張ります！いつもサポー 

トありがとうございます！ 


